

Proposición de valor

Nuestra propuesta pretende ayudar a las personas con cierta edad que se sientan solas y/o con un pequeño grado de discapacidad o demencia que no se puedan permitir una residencia para mayores.

Nosotros ofertaremos una pequeña urbanización en la que las casas dispongan de los recursos básicos para cualquier persona. Cada vivienda tendrá una pequeña cocina, un dormitorio, un baño y una pequeña sala de estar.

El complejo residencial contará con zonas comunes, como un comedor donde se realizarán comidas y diversas actividades para mantenerlos entretenidos y activos. Dispondrán de una gran proximidad al centro de salud y supermercado Lupa. No obstante, los residentes podrán salir si quieren, siguiendo horarios que el complejo proporcionará.

Además, cada residente tendrá un botón para cualquier urgencia con asistencia 24 horas y un enfermero/a, ya que, para nosotros, lo más importante es la salud y el bienestar de nuestros clientes. También tendrán la posibilidad de solicitar servicios de acompañamiento al centro de especialidades médicas en caso de que sea necesario y que los familiares tengan dificultades para poder realizarlo.

Ofreceremos las siguientes actividades:

Gerontogimnasia: realización de ejercicios para favorecer el estado físico saludable con el objetivo de mantener su autonomía para las actividades cotidianas.

Manualidades: fomentan la creatividad y favorecen la psicomotricidad fina y la atención.

Juegos de mesa: creación de grupos de juego para fomentar las actividades lúdicas y ejercitar las capacidades cognitivas.

Todas van dirigidas a mejorar o mantener la autonomía personal.